

Kluge Köpfe arbeiten hier!

Kampagne der Fachkräfteinitiative
„Kluge Köpfe bewegen“



Werden Sie laut mit uns!

Im Rheinisch-Bergischen Kreis gibt es tolle Arbeitgeber mit attraktiven Angeboten für Bewerberinnen und Bewerber und spannenden Arbeitsplätzen oben drauf. Viele wissen das nicht. Die große Mehrheit der Unternehmen hier ist mittelständisch geprägt und verfügt oftmals nicht über genug Ressourcen für ein umfangreiches Personalmarketing. Sie sind zu leise und dadurch häufig nicht so bekannt. Bedeutet unbekannter auch weniger interessant? „Auf keinen Fall“, sagen wir! Zeigen wir uns. Zusammen. Wir sind viele und viele können laut werden. Gemeinsam wollen wir Fachkräfte auf die Arbeitgeber in Rhein-Berg aufmerksam machen.

Machen Sie mit! Zeigen Sie sich!

Sie können sich auf vielfältige Art und Weise an der Kampagne beteiligen, z. B. in Form von Videos mit Mitarbeitenden oder der Geschäftsführerin / dem Geschäftsführer. Mit einer Fotoserie, einer Fotostory, einem Statement und vielem mehr ... Sie haben andere Ideen? Wir sind gespannt!

Eine Kampagne kann nur so gut werden, wie die Inhalte, die sie liefert. Wir wollen mit Ihnen Hand in Hand arbeiten – für unsere Region & unsere Wirtschaft!

Wir wollen gerne weitere Partner gewinnen, die zusammen mit der Initiative „Kluge Köpfe bewegen“ das Fachkräfte-marketing für den Rheinisch-Bergischen Kreis auch finanziell unterstützen. Mit einem größeren Budget werden wir eine höhere Schlagkraft entwickeln. Daher suchen wir Unternehmen, die mit dazu beitragen, die Region mit ihren Arbeitgebern bekannter zu machen.

Sie haben Fragen? Wir sind für Sie da!



Bianca Degiorgio
Tel. 02204 9763-21
degiorgio@rbw.de



Silke Ratte
Tel. 02204 9763-16
ratte@rbw.de

Die Initiative



Kampagnen-Premiumpartner



Unterstützt durch:



Kluge Köpfe arbeiten hier

Die Fachkräfte-Kampagne mit Ihrem Unternehmen

Die Kampagne!

- Die Landingpage der Kampagne „Kluge Köpfe arbeiten hier“ ist das Zuhause. Hier läuft aller Content zusammen.
- Facebook, Instagram und LinkedIn sind unsere Sprachrohre im Social Media Kosmos. Hier teilen wir auch gerne Ihre Inhalte.
- Sie können sich auf der Landingpage mit Videos, Fotos, Storys, etc. präsentieren und auf Ihre Karriere-Website oder allgemeine Website verlinken. Individuelle Absprachen sind möglich und erwünscht!
- Sie können die Kampagne in Ihre Personalmarketing-Aktivitäten einbinden bzw. auf die Landingpage verlinken.
- Auf unserer Website „Kluge Köpfe bewegen“ finden User zudem hilfreiche Hintergrundinfos und Ansprechpartner rund um Jobs, Weiterbildung, Studium und Ausbildung.
- Ausblick: Das neue Online-Stellenportal der Jobcenter Rhein-Berg, Leverkusen & Oberberg wird eingebunden. So können User über eine Metasuchmaschine direkt Jobs in der Region finden.



Die Kampagne „Kluge Köpfe arbeiten hier!“ wird auf der Website der Fachkräfteinitiative ausgespielt.



Ihre Unternehmensseite der Kluge-Köpfe-Kampagne
Das machen wir und darum gibt es uns! Stellen Sie sich als Arbeitgeber in kurzen Worten interessant vor – Ihr Logo gleitet elegant in den Seitentitel.

Alle Kontaktdaten kompakt an einer Stelle
Rufnummer, E-Mail-Adresse, der Link zu Ihrer Landingpage für Fachkräfte und Ihrer Facebook-Fanpage bzw. anderen Kanälen – alles mit einem Klick erreichbar dargestellt.

Ihr Fachkräftevideo
Bewegtbild ist weit mehr als Trend – Ihr Fachkräftevideo wird gesehen und unterstützt sympathisch Ihre Sichtbarkeit in den Suchmaschinen. Die Kampagne bietet für Arbeitgeber auf Wunsch attraktive Pauschalangebote für die Erstellung Ihres Videos.
Alternativ können Sie sich mit Fotos, einer Story oder Statements präsentieren. Sie haben weitere Ideen? Sprechen Sie uns an!

Gute Gründe, sich für uns zu entscheiden
Werben Sie um Fachkräfte mit den Benefits, die Ihr Unternehmen seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bietet.

Mit uns arbeiten bedeutet ...
Was macht Sie besonders? Worauf dürfen sich neue Mitarbeiter (m/w/d) bei Ihnen freuen? Wecken Sie die Lust auf eine (Initiativ-)bewerbung – mit Fakten, Fotos – wie Sie möchten!

Im Umfeld namhafter Arbeitgeber
Als Teil der Fachkräftekampagne präsentieren Sie Ihr Unternehmen gemeinsam mit namhaften Arbeitgebern aus dem Rheinisch-Bergischen Kreis.

Wir unterstützen Sie gerne bei der Erstellung Ihrer individuellen Kampagnenseite!